



Abbé Charles KASONGO-MUTWE – 02/851.69.13
 E-mail : mukulu_2006@yahoo.fr
 Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00
 Tél. : 02 384 66 08
 N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
 Site Web : <http://steannewaterloo.com>
 La Team à Phil est sur Facebook
 Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

AGENDA PAROISSIAL Semaine du 12 Oct 2025

Dimanche 12/10	10h30 28e dimanche du Temps Ordinaire – Année C
La collecte de ce jour	Pour l'AOP en vue de l'entretien de la plaine.
Après la messe	Bar de l'amitié
Lundi 13/10	----
Mardi 14/10	09h00 Messe 09h30 Adoration 10h00 Messe de funérailles
Mercredi 15/10	---
Jeudi 16/10	11h00 Adoration 11h30 Messe
Vendredi 17/10	----
Samedi 18/10	11h00 Messe de funérailles 18h00 Messe
Dimanche 19/10	10h30 29e Dimanche du Temps Ordinaire - Année C Exode 17, 8-13 Ps 120 (121) 1-8 2 Tim 3,14-4,2 Luc 18, 1-8

Collectes des 04 et 05 Oct 2025 : 257,25€

L'Amicale des jeunes va s'impliquer davantage dans les messes les prochains dimanches
 -L'EAP a discuté de la visibilité extérieure de l'église et réfléchit à des aménagements.

-

-

Agenda

Le 12/10 12h00 réunion de L'Amicale des jeunes
Le 12/10 dimanche caté.
 Remise de l'Evangile
Le 19/10 Foi et Lumière
Le 01/11 10h30 Messe de Solennité de la Toussaint
Le 02/11 Messe pour les défunt.
Le 03/11 20h00 Inscription des enfants au Baptême.

Baptêmes

Le 02/11/25 : Baptême de Alexandre et Leia De Kegel.
 - Chaque premier lundi du mois Inscription des enfants au Baptême.

Prions pour nos défunt

--Les funérailles de Mme Wilhelmine VAN BEECK (1934) ont eu lieu le 07/10
 --Les funérailles de Mr Christian VAN DURME ont eu lieu le 10/10
 --Mme Andrée MERTENS (1939) est décédée le 07 Oct. Ses funérailles auront lieu le 14/10 à 10h00

Célébration Ste Thérèse d'Avila 15 octobre

Réformatrice carmélite, elle a fondé l'ordre des Carmes déchaux et a dédié sa vie à la prière et à la contemplation. Canonisée en 1614, elle est considérée comme l'une des grandes saintes de l'Église catholique et a été déclarée Docteur de l'Église en 1970.

Seigneur, dans le silence de ce jour naissant,
 je viens Te demander la paix, la sagesse et la force.
 Je veux regarder aujourd'hui le monde avec des yeux remplis d'amour ; être patiente, compréhensive et douce, voir au-delà des apparences Tes enfants comme Tu les vois Toi-même et ainsi ne voir que le bien en chacun d'eux.

Ferme mes oreilles à toute calomnie, garde ma langue de toute malveillance ; que seules les paroles qui bénissent demeurent dans mon esprit. Que je sois si bienveillante et si joyeuse que tous ceux qui m'approchent sentent Ta présence. Ô Seigneur, revêts-moi de Ta beauté et qu'au long de ce jour je Te révèle.

Amen.

Sainte Thérèse d'Avila (1515-1582)
 Source Hozana.org

Fête de Saint Luc 18 octobre

Evangéliste, patron des médecins et des artistes

Un « Gentil » docteur

Un médecin grec, adorateur des idoles, soucieux de ses malades dont il connaît la faiblesse et souvent la misère. Jusqu'au jour où il entend Saint Paul parler de Jésus, qui vient apporter le salut et la résurrection. Pendant 18 ans, il ne quittera plus désormais l'apôtre des nations et le suivit jusqu'à son martyre à Rome en 67.

Evangéliste de la Miséricorde

Il est l'auteur d'un Évangile et du livre des Actes des Apôtres. On y trouve plusieurs termes médicaux pour parler de la maladie de ceux qui s'adressent à Jésus. Soucieux d'authenticité, il nous dit avoir étudié ses sources, comme le médecin écoute son patient pour mieux dire un diagnostic. Modeste et compatissant, il retient plus que les autres

Évangélistes tout ce qui marque la bonté du Sauveur : l'enfant prodigue, le bon Samaritain, la brebis perdue, la prostituée qui s'en va pardonnée, le bon larron. Dante dira de lui « Il est le scribe de la miséricorde du Christ ». Heureux lui-même d'avoir trouvé le salut, il est, à sa manière, le chantre de l'amour incarné comme saint Jean le sera de l'amour infini de Dieu Trinité.

Aux côtés de Marie

C'est lui qui nous a parlé avec tant de délicatesse de la Mère de Dieu, la toute pure et toujours Vierge Marie dont il nous dit : « Elle méditait toutes ces choses en son cœur » ce qui veut dire qu'avec amour Marie relisait dans sa mémoire les faits et gestes du Seigneur, pour en approfondir toute la signification, comme saint Luc l'a fait en écoutant saint Paul et en nous transmettant cet évangile de la bonté de notre Père du ciel.

Patron des médecins

Homme cultivé, il maniait le grec avec dextérité et avait étudié la médecine. C'est la raison pour laquelle il a été, tôt, choisi comme patron des médecins, de même que les deux frères, saint Côme et saint Damien, morts martyrs en Syrie. Né, comme on le rapporte, à Antioche d'une famille païenne, médecin, il se convertit à la foi du Christ et devint le compagnon très cher de l'Apôtre saint Paul. Dans son Évangile, il exposa avec soin tout ce que Jésus a fait et enseigné, en scribe de la miséricorde du Christ, et, dans les Actes des Apôtres, il se fit l'historien des débuts de la vie de l'Église jusqu'au premier séjour de saint Paul à Rome.

Source : vaticannews.va